

El 'muro' de críticas a Roberto 'Chontico' Ortiz por la Feria de Cali

Diciembre 23, 2018 - 02:48 p.m. |

Por: Redacción de El País

El Chontico y la Feria de Cali

Le llovieron rayos y centellas en redes sociales el pasado jueves al precandidato a la Alcaldía de Cali Roberto Ortiz. El popular 'Chontico' divulgó una copia de la acción de tutela que un abogado caleño instauró para reclamar que se desmonten las vallas metálicas que protegen las graderías de los desfiles de la Feria de Cali. De inmediato, Ortiz recibió una lluvia de críticas de ciudadanos que lo acusan de querer "politizar la Feria, como hizo en el 2017". Lo cierto es que el año pasado varias acciones judiciales que argumentaban que las vallas son "discriminatorias" no prosperaron, porque se instalan como medida de seguridad para los asistentes a los desfiles, y hasta los propios bailarines que actúan en el Salsódromo las exigen. Como se dice en Cali, el 'Chonto' fue por lana y salió 'trasquilado'.



Roberto 'El Chontico' Ortiz.
Raúl Palacios / El País

Presidencia estricta

En la nueva presidencia del Concejo 2019, no se permitirá el estudio de proyectos de acuerdo a última hora. El mensaje lo hizo el concejal Fernando Tamayo, quien asume precisamente esa dignidad el próximo 16 de enero, en la plazoleta del Centro Administrativo Municipal, CAM.

Tamayo fue claro: "no aceptaré proyectos a última hora". El mensaje fue interpretado como una 'indirecta directa' al gobierno del alcalde Maurice Armitage, que, según información del cabildo, presentó 9 proyectos a sesiones extras que terminaron el viernes 21 de diciembre, pero con un

NOTICIAS RELACIONADAS



Descubra aquí la ruta secreta de la salsa en esta Feria de Cali